

Explosión de violencia en las calles panameñas

Ciudad de Panamá, marzo 8 (DPA). La violencia explotó esta tarde en las calles panameñas cuando grupos de oposición al presidente Manuel Solís Palma y el general Manuel Antonio Noriega, fueron dispersados por la policía que usó gases lacrimógenos, pedregones (balines) y aguas químicas. Los disturbios se produjeron a las 14 horas (hora centroamericana), cuando los opositores se situaron cerca de la Iglesia de El Carmen cerca de la sensitiva

zóna bancaria de la ciudad de Panamá. Desde el inicio los manifestantes lanzaron piedras a la policía, quemaron basura y llantas. La policía antimotines actuó en forma drástica, contra los manifestantes, logrando limpiar el sector y dominar la situación después de más de media hora de enfrentamientos. Se reportaron varios heridos, pero no hay

—Pasa a la página 57—



"INVASION E.U." Ciudad de Panamá, marzo 8 (AP-Cablefoto). El canciller de Panamá, Jorge Abadía Arias, dijo hoy, "que las maniobras militares que realizan soldados de E.U. en este país, constituyen el preludio de una invasión armada contra Panamá". El canciller se mantiene leal al Gral. Manuel Antonio Noriega.

Panamá: maniobras de EU preludio de una invasión

Ciudad de Panamá, Marzo 8 (DPA). Las actuales maniobras militares de Estados Unidos en el Canal de Panamá son —según palabras textuales del ministro del Exterior de Panamá, Jorge Abadía—, "el preludio a una invasión armada".

En las maniobras, que bajo el nombre de "Gue-

rilla Total" comenzaron el sábado pasado y duran hasta abril, toman parte unidades norteamericanas procedentes de Florida y Puerto Rico, dijo Abadía hoy martes, en una conferencia de prensa en ciudad de Panamá.

Según el Ministro del Exterior, actualmente

—Pasa a la página 76—

Antagonismo de clases promueve Gral. Noriega

Panamá, marzo 8 (AP). El jefe de las Fuerzas de Defensa, general Manuel Antonio Noriega, promueve actualmente el antagonismo entre las clases y las razas de este país, en un aparente esfuerzo por ganar respaldo popular por medio de la polarización de la sociedad.

"Los humildes, los pobres, los negros, son la autoridad máxima de este país", dijo Noriega ante una muchedumbre concentrada en el pueblo de Carriazo.

Su régimen, que ha sido sometido a intensas presiones por parte de los Estados Unidos, trata de caracterizar la oposición interna como constituida por individuos ri-

cos y blancos. Los órganos de prensa del gobierno aluden a esta oposición con epítetos como "oligarcas" y "traidores".

"Blancos, al pelotón de fusilamiento", dicen letreros escritos en las paredes de barrios residenciales elegantes. Los mensajes aparecen firmados por Victoria To-

—Pasa a la página 57—

Congelamiento de cuentas bancarias panameñas en EU

Miami, Marzo 8 (AP). Un juez federal norteamericano congeló hoy las cuentas bancarias panameñas en Miami luego que el embajador de Panamá en Estados Uni-

LLEGA A MEXICO. Ciudad de México, marzo 8 (AP-Cablefoto). La Reina Sofía de España, firma el libro de visitantes distinguidos al arribar esta mañana a México, para cumplir una serie de actividades socioculturales. De pie, el ministro de Relaciones Exteriores, Bernardo Sepúlveda.



Congelamiento de cuentas bancarias panameñas en EU

dos, Juan B. Sosa, presentara una demanda para evitar que los recursos fueran retirados por el general Manuel A. Noriega, hombre fuerte

—Pasa a la pagina 45—

E.U. busca alternativas para presionar a Panamá

Washington, marzo 8 (DPA). Estados Unidos podrían no entregar los pagos por el uso del Canal de Panamá para presionar al hombre fuerte del país, general Antonio Noriega, reportó hoy en Washington el vocero del Ministerio nor-

teamericano del Exterior, Charles Redmann. Agregó que el gobierno norteamericano contempla la posibilidad de parar el pago de los derechos y "congelarlos" en una cuenta corriente.

En una declaración

—Pasa a la página 57—

Incidentes en consulado de Panamá en Inglaterra

Londres, marzo 8 (DPA). El Consulado General Panameño en Londres fue atacado anoche por personal de una compañía privada de seguridad, al parecer por encargo de Panamá, ya que el comando de seis personas incluía a dos

funcionarios de la Embajada.

Los atacantes rompieron las puertas de cristal del consulado con un "jeep" Land Rover y entraron en el edificio expulsando a sus ocupantes, entre ellos tres se-

—Pasa a la página 57—

Ordenan mayor protección para el Canal de Panamá

Balboa, Panamá, marzo 8 (UPI). El administrador de la Comisión del Canal de Panamá, Dennis P. McAuliffe, dijo que ha ordenado una mayor protección de la estratégica vía, pero negó que el tránsito de barcos haya sido afectado por la reciente agita-

ción política. "Hemos aumentado la protección cuanto era necesario", indicó McAuliffe en una conferencia de prensa en el edificio de la Comisión, que desde una colina en el límite de la ciudad domina la entrada al Canal

—Pasa a la página 49—

Sigue amenaza de EU contra Panamá

Washington, Marzo 8 (UPI). El gobierno mantuvo hoy la amenaza de sanciones económicas contra el régimen del general Manuel Antonio Noriega pero no tomó medidas debido a la creciente oposición interna al jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá. Mientras el gobierno libraba una suerte de guerra psicológica, el vocero

de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, advirtió a los periodistas no asumir la "inevitabilidad" de medidas para derribar a Noriega por medio de presiones económicas.

A la vez, funcionarios de la Casa Blanca y el Departamento de Estado dijeron que el gobierno continúa estu-

—Pasa a la página 49—



ESPERANZAS DE DINERO. Ciudad de Panamá, marzo 8 (AP-Cablefoto). Civiles panameños jubilados por el gobierno, seguían hoy aferrados a la

esperanza de poder cambiar sus cheques que les fueron entregados ayer. El cierre bancario, ordenado la semana pasada por falta de dólares, continuaba hoy afectando a Panamá.